



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

EL Consejo de Ministros, respondiendo al Consejo Universitario, declara que el Presidente de la República está facultado constitucionalmente para ordenar la entrada de la fuerza pública en ese recinto docente, sin ningún trámite previo.

Nos basta. Ya sabemos entonces quién ordenó la entrada del pasado sábado.

La pregunta de hoy. En el colegio.

—Vamos a ver, Pepito, si me contesta esta pregunta: ¿quién descubrió la América?

—Mire, maestro: yo se la respondería, pero a lo mejor resulta atentatorio a la economía nacional y lo pueden suspender.

Las mujeres siguen desplazando a los hombres en todas las actividades.

En Cuba se va a crear también un ejército femenino y en lo adelante, lo mismo que debajo de una mala capa se puede esconder un buen bebedor, bajo unas turgentes formas de mujer podremos encontrar un buen sargento de caballería.

Varias veces al día estamos oyendo por radio y televisión una mención comercial en relación con un concurso infantil en el cual se van a rifar cincuenta bicicletas "fenómenas".

¿Con que fenómenas? Por lo visto, en Comu-

nicaciones vigilan mucho la economía, pero no la gramática castellana.

Entre las distintas condecoraciones de la Orden de Carlos Manuel de Cespedes que se van a ofrecer en estos días, hay una destinada para el acaudalado líder social, señor Eusebio Mujal y Planiol.

Desde algún tiempo a esta parte, a Mujal le ha gustado recibir órdenes. Aunque no de Carlos Manuel de Céspedes, desde luego.

"Hace días surgió un violento incidente en pleno hemiciclo cameral. Entre dos legisladores se cruzaron fuertes palabras; uno de ellos sacó la pistola; el otro iba a hacer lo mismo; promediaron los compañeros; la sangre no llegó al río; se declaró sesión secreta y los dos adversarios se reconciliaron".

Recorte usted la anterior nota y guárdela en su cartera para irle recordando cada vez que tenga que leerla como si fuera de actualidad, sin necesidad de tener que escribir siempre lo mismo.

Rocky Marciano, el campeón mundial de los heavyweights, renuncia a su trono y se retira invicto a la vida privada.

Ante la noticia de la renuncia de este "Marciano" solamente se nos ocurre comentar: algo es algo y la cuestión es empezar.